



Freitag, 12. Februar 2021

**Antrag zum Nachtragshaushalt 2021:  
Wettbewerbsverfahren/Auslobung Badlantic 42420/5431010****Der Hauptausschuss und der BPA mögen beschließen:**

- 1. Die Verwaltung wird beauftragt vor der Einleitung des Wettbewerbsverfahren/Auslobung kurzfristig eine Überprüfung der getroffenen Entscheidungen zu initiieren und das Ergebnis dem Hauptausschuss vorzulegen. Nach Vorlage des Ergebnisberichtes entscheidet der Hauptausschuss auf dessen Grundlage über die Einleitung des Wettbewerbsverfahren/Auslobung.**
- 2. Die für das Wettbewerbsverfahren/Auslobung Badlantic für 2021 beantragten Mittel in Höhe von 350.000 Euro werden mit einem Sperrvermerk versehen.**

**Begründung:**

Mitte 2017 wurde in der Stadtverordnetenversammlung der Beschluss gefasst das jetzige Badlantic durch einen Neubau zu ersetzen. Dabei basierte diese Entscheidung im Wesentlichen auf einer Untersuchung des Büros „geising+böcker“ aus dem August 2015. Der Projektstart sollte am 02.01.2018 erfolgen.

Zwischenzeitlich werden knapp sechs bzw. vier Jahre bis zur Auslobung eines Wettbewerbsverfahrens vergangen sein. Und eine zwei bis dreijährige Bauzeit wird sich noch anschließen.

Bevor jedoch nunmehr ein Wettbewerbsverfahren (Auslobung) mit einem finanziellen Aufwand von 350 TsdEuro begonnen wird, sollten diese Entscheidungen nochmals überprüft werden. Dies insbesondere vor dem Hintergrund zwischenzeitlicher diverser Anfragen der Fraktionen und heutiger Erkenntnisse zu den Themen wie z.B. einer deutlichen Kostensteigerung, einer derzeitigen schwierigen städtischen Haushaltslage, einer Engpasssituation in der Bauverwaltung, neuer technischer Entwicklungen, der grundsätzlichen Konzeption, des Standortes und sportpolitischer/gesellschaftlicher Erkenntnisse.

Dabei sollte auch über Finanzierungs-/Realisierungs- und Betreibermöglichkeiten wie z.B. durch Modelle eines Public Private Partnership (PPP) oder/und eines Generalunternehmers diskutiert werden.

Diese Überprüfung sollte jedoch zeitnah erfolgen, da eine eventuelle weitere Verzögerung ebenfalls Konsequenzen für das jetzige Badlantic haben könnte. Deshalb ist die technische Ist-Situation zur Absicherung der Betriebssicherheit über die nächsten Jahre zu klären.

Für die FDP Fraktion  
gez. Wolfgang Schäfer  
Stadtverordneter